

[de](#)

[Press release](#) | 06.09.2012

Antidumpingverfahren gegen Chinas Solarkonzerne

Vor der Keule "Antidumpingverfahren" erst alle Möglichkeiten des Dialogs mit China ausschöpfen

Die EU-Kommission hat beschlossen, dem Antrag von 25 europäischen Solarfirmen stattzugeben und die Eröffnung eines Antidumpingverfahrens gegen Chinas Solarkonzerne zu prüfen. Dazu erklärt **Reinhard Bütikofer**, stellvertretender Vorsitzender der Fraktion Die Grünen/EFA:

"Klar ist, dass man unfaire Praktiken der Chinesen nicht akzeptieren sollte, aber die EU sollte erst alle politischen Optionen und Dialogmöglichkeiten ausschöpfen, bevor man China mit der Keule eines Anti-Dumpingverfahrens droht. Es macht keinen Sinn in eine offensichtliche Einbahnstraße zu fahren, die nur in einen Handelskrieg mündet. Ein Dumpingverfahren würde höchstwahrscheinlich zu Vergeltungsmaßnahmen Chinas führen und auch unserer eigenen Solarindustrie teuer zu stehen kommen. Hinter den Schwierigkeiten der europäischen Solarindustrie stehen auch reale Problem der Wettbewerbsfähigkeit. Wir dürfen nicht die Chinesen für die hausgemachten Fehler der europäischen Solarbranche verantwortlich machen. Die Europäer müssen neue, innovative Strategien entwickeln, um sich auf dem Markt behaupten zu können. Daher sollte Handelskommissar Karel de Gucht das Prüfverfahren, für das er 15 Monate Zeit hat, nicht überstürzen. In den delikaten Handelsbeziehungen zu China sind Umsicht und Vorsicht geboten."

Recommended

Event



EU TECH STARS SUMMIT

05.02.2026

News

Ralf Roletschek (CC BY 3.0)



PLENARY FLASH: Greens/EFA Priorities 19 to 22 January

18.01.2026

Press release

© Patrick Laverdant



EU-Mercosur

09.01.2026

Press release

European External Action Service (<https://www.flickr.com/photos/eeas/32978511020>)



Frozen Russian funds essential to support Ukraine

18.12.2025

Responsible MEPs



Reinhard Bütkofer

Member

Please share

• [E-Mail](#)